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職名等 氏名 職名等 氏名

大貫中学校長 ◎和田　俊昭 佐貫中学校長 ○藤田　雅之

大貫中学校ＰＴＡ会長 　庄司　健一 佐貫中学校ＰＴＡ会長 　福原　正史

大貫中学校ＰＴＡ総務委員長 　秋葉　有紀 佐貫中学校ＰＴＡ副会長 　榎本　玲子

大貫中学校ＰＴＡ総務副委員長  髙橋　 純 佐貫中学校ＰＴＡ副会長 　玉川　智久

大貫地区代表区長 　平野　弁一 佐貫地区代表区長 　鈴木　正一

吉野地区代表区長 　平野　俊郎 ◎部会長、○副部会長　　　　　　　（敬称略）

☆大貫中学校と佐貫中学校は平成３２年４月に統合する予定です☆

大貫中学校 佐貫中学校
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代表部会について

代表部会は、学校長、各学校保護者3名、各小学校区の代表区長１名により構成されていま

す。今年度の部会員を紹介します。　

　　　　　　　　　　　　　学校再配置個別計画検討協議会とは、平成32年の統合に向

けて円滑な統合と子どもたちのより良い環境づくりに向けた意見交換、協議検討を行うこと

を目的に設置したものです。

　検討協議会は、代表部会、PTA等部会、学校教職員部会の３つから成り立ち、代表部会は学

校長・保護者代表・学区の代表区長、PTA等部会は学校長・教頭・保護者代表、学校教職員部

会は学校長・教頭・関係職員等により構成されております。

　このお知らせは、大貫中学校・佐貫中学校再配置個別計画検討協議会における

協議内容や２校の交流活動等の状況について、保護者や地域の皆さまにお知らせ

するためのものです。（市ホームページでもご覧いただけます。）

　今回は、代表部会の今年度代表部会員紹介、第１回代表部会での決定事項につ

いてお知らせします。　

学校再配置個別計画検討協議会とは？
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　上記代表部会での決定のとおり、大貫中学校と佐貫中学校の、統

合校の校章デザイン及び校歌の歌詞の一部または単語を募集し、皆

さまから寄せられたものをもとに、協議をしていくことになりまし

た。

　応募方法の詳細については、市の7月回覧及びHP等にてお知らせ

します。

第１回代表部会の様子

代表部会を開催

　５月２８日（月）１９時から大貫中学校

において、平成３０年度大貫中学校・佐貫

中学校再配置個別計画検討協議会 第１回

代表部会を開催しました。

　今回の代表部会では、市教育委員会より

これまでの経過について説明を行った後、

統合後の校章及び校歌の決定方法について

協議されました。

　校章・校歌ともに、市内及び市外在住の

両校の関係者（両校の学区在住者・卒業生

）に公募し、それをもとに協議していくこ

とになりました。

　次回は、９月以降に大貫中学校で開催予

定です。　　　

新しい校章・校歌の募集について


